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 réunion audio OS Direction DDFIP Haute Corse du lundi 6 avril 2020

Comme chaque lundi, une réunion audio est organisée par la Direction . Sont également présents à
cette réunion d'hier, le médecin de prévention, l'assistante sociale et l'inspecteur Hygiène sécurité.
A ce jour nous ne déplorons pas d'agents testés positifs. Ce qui est une bonne nouvelle même si le peu
de tests possibles ne garantit pas que des collègues aient contractés le virus sans symptômes ou du
moins pas très graves. Pas de malades donc dans les 2 DDFIP de Corse ni même aux Douanes en
Corse  d'après  le  médecin  de  prévention  qui  couvre  plusieurs  administrations.  Ce  qui  n'est
malheureusement pas le cas partout puisque la Corse et notamment la région d’Ajaccio connaît une
forte présence du virus.
La CGT comme pour les réunions précédentes a exigé une réduction au minimum des agents présents
au bureau et une montée en puissance du télé travail. La Directrice, madame Bovery nous a répondu
que le département était à 16% de présents (environ 40 personnes ou légèrement plus) et avait un taux
de  télé  travailleurs  supérieur  à  la  moyenne.Une  centaine  d'agents  était  concernée  par  les  tâches
prioritaires et 38% d'entre eux sont en TT.  60 agents sont en ASA pour garde d'enfants ou fragilité
médicale. Comme l'avait exigé la CGT, le nombre d'agents présents à l'ouverture du SPFE le 1er avril
devrait fortement diminué dès cette semaine une fois le stock de réqui absorbé.
Concernant la campagne IR nous avons acté le report au 20 avril. Comme annoncé par la DG pas
d'accueil physique dans cette 1ere phase qui devrait durer au moins jusqu'à début Mai. Le renfort
d'autres services pour cette campagne hors norme sera mis en place. Les collègues en TT pourront
répondre  au  tél  depuis  leur  domicile.  Des  collègues  aujourd'hui  confinés  devraient  rejoindre  leur
service selon des modalités à définir. Pour la CGT la campagne IR ne doit pas conduire la Direction à
mettre à cette tâche des collègues d'autres services peu à même de répondre à la complexité de la
mission. Le remède pourrait s'avérer pire que le mal en terme notamment de contentieux. Il faut tirer
les conclusions des expériences passées !!!
La question des protections a de nouveau été évoquée. Tous les services bénéficient de gel et même de
gants  pour  certains  agents.  La  question  du  masque  obligatoire  se  posera  sûrement  si  une  forme
d'accueil physique se mettrait  en place et si tous les agents devraient regagner leur poste suite au
déconfinement.
La CGT est intervenue pour alerter sur l'angoisse des collègues et l'inquiétude qui grandit aussi bien
pour ceux qui sont au bureau en TT que ceux qui sont confinés. Au delà du risque sanitaire toujours et
plus que jamais présent, les annonces probables de pertes de RTT(1 j par période de 11j d'ASA) voir
des  remises  en cause de droits  à  congés  et  même du régime indemnitaire,  en rajoute  au malaise
généralisé. Si en plus une prime est attribuée à certains agents et pas à d'autres, de nouvelles tensions
vont ressurgir (voir l'attribution chaotique de la prime d'accueil.) Des collègues vont même jusqu'à
s'affranchir  des   mesures  de  confinement  pour  pouvoir  venir  travailler  au  risque  de  prolonger
l'épidémie, de peur de perdre RTT ou autres.ça promet !!!.
Au delà de ces réunions hebdomadaires, la CGT est en relation quotidienne avec la direction pour
alerter sur des situations individuelles à régler souvent complexes et même parfois douloureuses . Une
fois sortis de ce cauchemar il faudra bien se poser les bonnes questions pour repartir sur d'autres bases
politiques et sociales que celles qui ont conduit à ce marasme et catastrophe sanitaire et économique.  

Plus que jamais rester confiné OUI mais pas isolé.

Les élus CGT présents à cette réunion du 6 avril
Dominique Vivarelli  Jean Marcel Subrero  Pierre Canarelli  JP Battestini


